

La CNMC autorizó diez operaciones de concentración en agosto y septiembre

- Las diez operaciones se aprobaron en primera fase sin compromisos.

Madrid, 8 de octubre de 2024.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó diez operaciones de concentración durante los meses de agosto y septiembre.

Hines European Real Estate Partners III SCSp (HEREP III) y Grupo Lar Retail Investments adquieren el control conjunto de Lar España Real Estate SOCIMI, S.A.

[C/1487/24 - HEREP III-GRUPO LAR RETAIL/LAR ESPAÑA](#)

HEREP III es un fondo inmobiliario que opera en todo el mundo. En España, se dedica a la promoción, venta y alquiler de inmuebles.

Grupo Lar Retail es un vehículo de inversión activo en (i) inversión y gestión de capitales (ii) promoción inmobiliaria (iii) gestión de activos y (iv) gestión de bienes inmobiliarios por cuenta de terceros. Además, gestiona los activos de Lar España.

Lar España posee y gestiona nueve centros comerciales y tres parques comerciales.

La concentración no presenta riesgos para la competencia efectiva en los mercados, ya que no se observan solapamientos horizontales ni relaciones verticales significativas entre las empresas adquirentes y la empresa adquirida.

Tikehau Capital, SAS adquiere el control exclusivo de Trainvest, SAS.

[C/1493/24 - TIKEHAU CAPITAL / TRAINVEST](#)

Tikehau gestiona sus activos, directa o indirectamente, a través de cuatro líneas de negocio: deuda privada, activos reales (principalmente inmobiliarios), mercados de capitales (gestión de renta fija/gestión diversificada y renta variable) y *private equity*.

Trainvest es matriz de la sociedad española Fabricación Asientos Vehículos Industriales, SAU y de la sociedad francesa Etablissements Compin, SAS. Ambas operan conjuntamente en el mercado bajo la denominación

Compinfainsa, dedicada a la fabricación de asientos y accesorios de interior para la industria ferroviaria y autobuses.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, ya que no se producen solapamientos horizontales ni verticales en España ni a efectos cartera.

Mutuamad Mobility adquiere el control exclusivo de Anjana Investments.

[C/1494/24 - MUTUA MADRILEÑA / ANJANA](#)

Mutuamad Mobility, filial de la mutua de seguros Mutua Madrileña, ofrece servicios de alquiler de coches por días y por minutos (*carsharing*). También presta servicios de alquiler de coches, de gestión de planes y fondos de pensiones y de gestión de aparcamientos.

Anjana Investments se dedica a la distribución minorista de piezas de recambio para automóviles, incluidos neumáticos de repuesto, así como a la reparación de automóviles.

La concentración no plantea riesgos para la competencia efectiva en los mercados, ya que los solapamientos que genera son de escasa importancia.

Caser Residencial Inmobiliaria S.A.U adquiere el control exclusivo de Novallar de Cunit S.L. y Novallar de Mediona S.L.

[C/1488/24 - CASER RESIDENCIAL/ RESIDENCIAS NOVALLAR](#)

Caser Residencial forma parte del grupo asegurador Helvetia. Caser complementa su actividad aseguradora con su presencia, entre otros, en el mercado de los servicios sociosanitarios para la tercera edad.

Novallar de Cunit y **Novallar de Mediona** gestionan centros geriátricos privados en **Cunit** (Tarragona) y **Mediona** (Barcelona), respectivamente, ambos con plazas disponibles para centro de día.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, ya que los solapamientos horizontales entre la actividad de las partes son muy débiles.

Jacobs Holding adquiere el control exclusivo de Eskillandyou.

[C/1492/24 - JACOBS HOLDING AG / ESKILLANDYOU](#)

Jacobs Holdings es una sociedad de inversión con presencia en varios sectores como la educación, la salud (clínicas dentales) y los bienes de consumo (productos derivados del cacao). En España opera a través de su filial, Cognita, que posee nueve centros educativos que imparten currículos internacionales, europeos o británicos.

Eskillandyou participa en sociedades que ofrecen servicios de enseñanza profesional reglada y no reglada, a distancia, presencial y semipresencial. Además, se dedica a actividades complementarias de enseñanza (como la edición y venta de libros para sus alumnos de formación profesional).

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, puesto que los solapamientos generados son poco importantes.

Sonepar Ibérica adquiere el control exclusivo de Covamani S.L. y Material Eléctrico Matel Group, S.L.

[C/1481/24 - SONEPAR / COVAMANI - MATEL](#)

Sonepar Ibérica pertenece al grupo francés Sonepar que opera a nivel mundial en el sector de la distribución al por mayor de equipos de instalación y, especialmente, de equipos eléctricos.

Covamani es una sociedad dedicada a la distribución y aprovisionamiento de material eléctrico en el mercado español (en concreto dispone de sucursales en Andalucía, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Madrid y Baleares).

Matel Group dispone de dos puntos de venta en las provincias de Burgos y Valladolid y se dedica al aprovisionamiento y distribución de material eléctrico en España.

La concentración refuerza la posición de Sonepar en los mercados nacionales de aprovisionamiento de fabricantes de cables, equipos de iluminación y equipos de instalación, aunque las adiciones son moderadas y, además, existen competidores relevantes.

También refuerza su posición en el mercado de distribución mayorista de productos eléctricos en ciertas regiones, provincias, isócronas de 80km o regiones formadas por provincias. Sin embargo, el test de mercado ha

confirmado que varios factores mitigarían el riesgo de posibles efectos horizontales.

Por un lado, existen otros distribuidores mayoristas de material eléctrico de gran relevancia a nivel nacional, incluyendo Castilla y León y Castilla-La Mancha.

Por otro lado, los clientes son elásticos al precio y para los profesionales es importante diversificar sus fuentes de aprovisionamiento para reducir los riesgos de suministro. Además, los grandes clientes ejercen cierto poder compensador de la demanda y no existen barreras significativas para la entrada de competidores en el mercado ni costes de cambio para los clientes profesionales.

Por último, se descartan efectos verticales, ya que, aunque la concentración refuerza la posición de las partes en la distribución mayorista, el mercado de aprovisionamiento sigue siendo nacional y cuenta con competidores relevantes, mientras que los fabricantes ejercen un notable poder compensador en la oferta.

Waste Management, Inc. adquiere el control exclusivo de Stericycle, Inc.

C/1490/24 - WASTE MANAGEMENT / STERICYCLE

Waste Management presta servicios de recogida, reciclaje y eliminación de residuos a clientes particulares, comerciales, industriales y municipales en EEUU y Canadá si bien no ejerce actividad en España.

Stericycle ejerce su actividad principalmente en los sectores de la gestión regulada de residuos sanitarios, la destrucción segura de información y servicios de protección radiológica en EEUU, Canadá y Europa (incluyendo España).

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados: no genera solapamientos horizontales ni verticales en España ni efectos cartera.

Grupo Syrsa Automóviles adquiere el control exclusivo de Almina Automoción S.A.

C/1489/24 - GRUPO SYRSA AUTOMÓVILES / ALMINA AUTOMOCIÓN

Syrsa se dedica a la venta minorista de vehículos y a los servicios de postventa y reparación de vehículos. De manera residual realiza actividades de gestoría y seguros.

Almina Automoción se dedica a la venta minorista de vehículos y los servicios de postventa y reparación de vehículos. Previamente a la ejecución de la

operación, venderá las unidades de negocio distintas de BMW/Mini y Suzuki, que serán por lo tanto las únicas adquiridas.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, puesto que los solapamientos generados son de escasa importancia

Siemens Healthineers AG adquiere el control exclusivo del negocio europeo de fabricación de productos de imagenología mediante radioligandos del grupo Novartis.

[C/1496/24 - SHS/NEGOCIO DE IMAGENOLOGÍA MEDIANTE RADIOLIGANDOS DE NOVARTIS](#)

Siemens Healthineers AG es una empresa con sede en Alemania, que ofrece soluciones y servicios sanitarios en todo el mundo en relación con cuatro segmentos de negocio: (i) imagenología; (ii) diagnóstico; (iii) Varian; y (iv) terapias avanzadas.

El **Negocio Adquirido** está controlado por Novartis AG. Se dedica a la fabricación y distribución de productos de imagenología/diagnóstico mediante radioligandos que utilizan los hospitales. También ofrece servicios de radiomarcaje o *radiolabelling* a través de sus radiofarmacias, así como algunos servicios de I+D directamente asociados con la fabricación/mejora del proceso de fabricación. Además, el negocio adquirido incluye los ciclotrones, generadores y radiofarmacias del grupo vendedor.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, ya que no provoca solapamientos horizontales ni verticales en España. Tampoco da lugar a riesgos de efectos cartera.

Avanza movilidad integral adquiere el control exclusivo del grupo Julián de Castro.

[C/1491/24 - AVANZA/GRUPO JULIAN DE CASTRO](#)

Avanza pertenece a la sociedad mexicana Grupo ADO, S.A. de C.V., matriz del Grupo Mobility ADO, que se dedica al sector del transporte de viajeros. Sus principales líneas de negocio en España son: la prestación de servicios de transporte de viajeros por autobús, tranvía y metro; los servicios de alquiler público de bicicletas; y la gestión de terminales de autobuses.

El **Grupo Julián de Castro** está compuesto por Autocares Julián de Castro, S.A., Autocares Casanz, S.L. y Autocares Beltrán, S.A. Presta servicio principalmente en la Comunidad de Madrid en el sector del transporte de viajeros en autobús.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, puesto que los solapamientos horizontales y verticales son poco relevantes.

Contenido relacionado:

- [Blog](#) (29/09/2023): En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas